

Anglerverein Borken e. V.

Erste Arbeitsdiensteinsätze am 15. und 22. Februar

Unter Leitung unserer Gewässerwarte erfolgte an den beiden letzten Samstagen der erste für alle Mitglieder obligatorische Arbeitsdienst des Jahres. An vielen Gewässerabschnitten waren unsere Mitglieder aktiv, um die Folgen der Sturmschäden zu beseitigen. Es mussten an der Schwalm im Bereich Kraftwerk/Kleinenglis/Arnsbach/Kerstenhausen, so berichten die Gewässerwarte Philipp Strauß und Meinhard Kühne, viele umgefallene Bäume entfernt werden, um Wege freizuräumen. Außerdem wurden Baum- und Heckenrückschnitte getätigt und damit auch gleichzeitig Vogelschutzhecken wie am Olmes Altarm unter der Leitung von Gewässerwart Lothar Schröder angelegt. So sammelten die Mitglieder hier zwei Säcke „Wohlstandsmüll“, die an die Stadt Borken übergeben werden. Auch am Haarhäuser See waren unsere Mitglieder unter der Leitung von Gewässerwart Simon Schöffler aktiv. So wurden neue Angelplätze mit begehbaren Stufen geschaffen und die Löcher in den Zufahrtswegen mit Schotter gefüllt. Mit einer Benjeshecke am Steilufer eines Seeabschnitts schirmen wir einen weiteren Uferbereich des Sees ab und hoffen, dass dadurch ein weiterer Lebensraum für den schon vorhandenen Eisvogel geschaffen wurde.



Mit Freude stellen wir fest, dass sich der Wasserstand des Haarhäuser Sees so erhöht hat, dass überall im überschwemmten Uferbereich Laichmöglichkeiten auf natürliche Weise geschaffen wurden.